

de lui procurer ainsi toute la gloire qu'une créature sur la terre est capable de lui procurer.

Cet amour qui nous met volontairement et affectueusement sous la dépendance de Dieu est facile aux anges du ciel et aux saints qui jouissent maintenant de la gloire ; il était facile à la très sainte Vierge Marie pendant qu'elle vivait sur la terre ; mais pour nous, oh ! qu'il est difficile !

“ Cet amour, dit Mgr Gay, a des ennemis nombreux, puissants, ligués ensemble et qui sont implacables : *Satan, le monde, la chair, le péché* sous tous les noms, sous ses mille formes, avec ses forces épouvantables. Tout cela, de quelque semblant qu'il se revête, c'est une contradiction active à l'amour et, au fond, c'est *la haine*. Plus ou moins l'amour la rencontre ici-bas ; or, il doit la chasser de partout. ”

La haine, c'est-à-dire le démon, car le démon c'est celui *qui n'aime pas*, cherche constamment à arrêter, à paralyser, à détourner la tendance qui nous porte à Dieu, nous qui avons reçu la grâce du baptême, nous surtout qui avons tant de fois uni à notre chair la chair de Jésus-Christ qui est tout amour, et qui, après tout, aspirons si ardemment à être unis à lui dans le ciel. — Le démon multiplie autour de nous *les obstacles*.

Obstacles qu'il fait surgir de notre nature gâtée par le péché originel, qui nous a rendus surtout *égoïstes* ;

On
tures
il ex
souil
excit
proch
Po
et au
Dieu,
relâch
Le
vie ét
et le c
par de
doit s
sérieu
faire u
courage
Comb
la relig
Nous
la conc
1. La
2. La
3. Les